Cuba expone hoy cartera de oportunidades de negocios para inversión extranjera



La Habana, 31 oct (RHC) Cuba presentará hoy su cartera anual de oportunidades para la inversión extranjera, en la Feria Internacional de La Habana (Fihav 2018) que reúne a unos tres mil expositores de más de 60 países.

Por esta misma fecha del año pasado, el gobierno dio a conocer el portafolio 2017-2018, el cual incluyó 456 proyectos por 10 mil 700 millones de dólares, para ejecuciones en turismo, industrias alimentaria, azucarera, farmacéutica y biotecnológica, la actividad agro-forestal, construcción y energías renovables, entre otras esferas, recuerda Prensa Latina.

Atendiendo a las proyecciones del ejecutivo, es de esperar que la propuesta de 2018-2019 tienda a diversificar su contenido y priorice encadenamientos productivos, sustitución de importaciones e introducción de modernas tecnologías amigables con el medio ambiente.

Fihav 2018 acogerá este miércoles la sesión final de un foro sobre inversiones, con representantes de más de 100 empresas de unas 30 naciones, quienes muestran interés por la Zona Especial de Desarrollo

Mariel (ZEDM), en el occidente de la isla.

El programa prevé también la celebración de los Días Nacionales de Venezuela, Bulgaria, Italia, Japón, Eslovaquia, Brasil y Reino Unido, en el recinto de Expocuba.

En la jornada anterior, sobresalió la visita a la Feria del presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, quien inauguró la muestra de su país y reafirmó el apoyo a Cuba en la lucha por el levantamiento del bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos.

En vez de poner obstáculos, los países deben acompañar el proceso interno que se está llevando adelante en Cuba con cambios profundos en el sistema económico, consideró el mandatario.

Según se informó, la ZEDM cuenta en la actualidad con 41 usuarios y un monto de inversión ascendente a mil 663 millones de dólares, a fin de respaldar el desarrollo.

Las entidades aprobadas son cinco empresas con capital ciento por ciento cubano, 23 totalmente extranjeras, 11 firmas mixtas y dos asociaciones económicas internacionales, procedentes de 19 naciones, precisó la directora del sistema de ventanilla única del enclave, Wendy Miranda.

Al decir de la funcionaria, 2018 ha sido el mejor año para la ZEDM por la incorporación de 10 nuevos usuarios, cuyas iniciativas representan la captación de inversiones por más de 474 millones de dólares.

Los negocios aprobados este año operarán en diversos campos; por ejemplo, la vietnamita ViMariel S.A., primer concesionario en la zona, tendrá a su cargo el desarrollo de un parque industrial y la empresa mixta cubano-estadounidense Innovative Immunotherapy Alliance, S.A., desarrollará productos biotecnológicos contra el cáncer.

Hasta el 2 de noviembre estará abierta Fihav 2018, dedicada al reconocimiento de esta ciudad capital que en noviembre de 2019 celebrará los 500 años de su fundación.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/175293-cuba-expone-hoy-cartera-de-oportunidades-de-negocios-para-inversion-extranjera



Radio Habana Cuba